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　県内有数のりՖ࢈地である新発田。०をܴえたνュー
リップと「Ֆき応援イϕント」の13を݉Ͷて、Ֆき生࢈者が
市長ࣨを訪れ、二階ಊ市長にՖଋをଃఄしました。
　ಉイϕントは、3月6日㊐に՚ಓ家の၊

かりやざきしょうご

࡚লޗさんをট
き開催されるもので、当日は、生࢈者自らが来場者にりՖ
をお土࢈として手渡し、「࢈地・新発田」を13します。

新発田市地域ͮくり支援センター
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パラリンピック冬季競技大会出場報告
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　ಉセンターは、ヨリネスしばた̒階の市民まちͮくり支援課に本部が
あり、地域おこし協力ୂの地域ͮくりコーσィネーターが地域活動に
関する相談業務や活動̧̥ などの情報発৴、各種ॿ成金などでの自治
会のࢿ金ௐୡに関する支援を行っています。
　地域ͮくりコーσィネーターは実際に地域へ出き、地域課の
Ѳ、企業や̣̥ ̤などとの関係ͮくりに努めています。地域のݒけ橋と
なるく活動していますので、お気軽にお越しください。

　શࠃ学校څ৯ि間にあわせ、当市では、県内のڷ土ྉ理を
を使った「新「ڇ新発田」৯が提供され、この日はڅしたݱ࠶
発田ڇ

͗Ύうどん

က」が市内શ小中学校で提供されました。
ಐࣇကのௐ理のઆ໌をฉき、৯ऴえた豊浦小学校のڇ　
は「おがくてॊらかかった。また৯たい」とসإで話
し、څ৯を௨してڷ土への理解と関心をਂめました。

　2月から地域ͮくりコーσィネー
ターとして着した「早川	ྒ」です。
出は܈അ県ଠ田市で、新発田のઇの
ଟさにڻきましたが、෩がڧくない分
աごしやすいです。
　地域のにࣖをけ、課解ܾに
݁びつけられるようਫ਼一ഋがんばりま
す。よΖしくお願いします。
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りょう

　当市在住の出来島桃子選手が、二階ಊ市長に北京2022
パラリンピック冬季競技大会の出場ܾ定を報告しました。
　今大会でパラリンピック5大会連続出場となるಉ選手は、
市民などからのϝッセージがॻかれた応援ضを受けऔると
「前ճより1つでも順Ґを্͛られるように、しっかりௐ整
してがんばります」と意気込みをޠりました。




